
В Саранске обсудили вопросы местного самоуправления

21 мая в Доме республики состоялось совместное заседание Ассоциации
законодательных (представительных) органов государственной власти субъектов РФ
ПФО и Окружного консультативного совета по развитию местного самоуправления.
Ведущий заседания - Полномочный представитель Президента РФ в Приволжском
федеральном округе Михаил Викторович Бабич отметил, что совместное заседание в
подобном формате проводится впервые. Этот формат наиболее удачен для подобных
встреч, так как он дает возможность свободно пообщаться, обсудить все предложения
по совершенствованию местного и федерального законодательства, а также их
обоснованность.      Одним из основных на обсуждении стал вопрос о развитии
финансово-экономической базы муниципалитетов.
М.В.Бабич отметил, что после одного из заседаний Окружного консультативного совета
по развитию местного самоуправления были утверждены и внесены 240 предложений по
изменению действующей нормативно-правовой базы.
Глава Мордовии Владимир Дмитриевич Волков рассказал собравшимся о республике.
Он отметил, что в течение последних 15 лет промышленность нашего региона активно
развивается. Растет производство продукции сельского хозяйства за счет повышения
производительности труда, а вместе с ним растет и реализация продукции. Внутренний
валовой продукт Мордовии за последние десять лет удвоился. Ежегодный рост ВВП
идет в пределах 10-12%. 
В последние годы в республике большими темпами идет развитие промышленности и
новых технологий. В течение двадцати лет модернизация промышленности происходила
на базе передовых технологий. Благодаря этому сегодня 94% продукции, производимой
в республике, изготавливается на вновь построенных или модернизированных
предприятиях. Доля инновационного продукта составляет около 25%.
Активно развивается и социальная сфера. Шестой год подряд Саранск становится
самым благоустроенным городом России. Полным ходом идет подготовка к чемпионату
мира по футболу, матчи которого пройдут в 2018 году и в Саранске. 
- Во многом наши успехи связаны с тем, что была выстроена правильная вертикаль
власти, в которой каждый занимает свое место. Местному самоуправлению отдали все
доходы. В Мордовии всегда уделялось большое внимание межбюджетным отношениям.
Многое из этого сохранилось в республике и сейчас, - отметил В.Д.Волков.
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